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Depuis la vente des locaux de Bessilles, faute de salle appropriée, toute forme de fête organisée pour les
événements heureux de la vie est malheureusement impossible sur la commune. 
Notre " vielle " salle du Rex, très utile au demeurant (car située au centre du village) pour les lotos, n&rsquo;est plus
adaptée aux besoins actuels d&rsquo;une véritable salle des fêtes. L&rsquo;absence de possibilité de restauration sur
place, son accès difficile en voiture, et surtout, les contraintes et nuisances sonores réduisent de fait son utilisation.

Il semblait donc logique de choisir un nouveau lieu éloigné des habitations, facilement accessible en voiture et
disposant d&rsquo;un espace important pour se garer &hellip;.Les terrains des jardins de l&rsquo;esplanade (derrière
l&rsquo;école Louis Pasteur) répondaient à ces critères tout en offrant un parking aux parents venant accompagner les
enfants à l&rsquo;école. Mais la priorité a été donnée à un lotissement privé appartenant à un conseiller municipal!Pour
répondre à l&rsquo;ambition d&rsquo;une population qui serait bientôt de 5000 habitants, nous dit-on, les locaux
d&rsquo;habitation jouxtant la MAJ sur le chemin du boulodrome et des aires de jeux pour les enfants ont été achetés !! 

Un journal municipal flash nous indique dans le même temps que l&rsquo;ensemble des réhabilitations effectuées
depuis l&rsquo;aire de jeux en passant par le fronton et sa place, l&rsquo;allée des sports et l&rsquo;esplanade de la
paix, vise à embellir l&rsquo;axe central de la commune. Il est pour le moins curieux que l&rsquo;article ne mentionne pas
le projet de création de la future salle de fêtes sur ce lieu?Non seulement la nature de cette nouvelle activité va
obligatoirement créer des difficultés de cohabitation avec les autres activités extérieures et celles produites dans les
différents locaux, mais le nombre de parkings réalisés qui vient d&rsquo;être augmenter à grand frais sur l&rsquo;allée
des sports ne sera plus suffisant&hellip;&hellip; Les joueurs de pétanque ainsi que les nombreux parents qui se rendent
souvent à cet endroit en voiture seront désormais contraints de partager l&rsquo;espace de parking déjà limité avec les
utilisateurs de la future salle des fêtes.Aujourd&rsquo;hui sans aucune visibilité totale, une seule voie permet
d&rsquo;accéder directement devant le bâtiment nouvellement acquis. De ce fait les véhicules devront faire demi-tour sur
l&rsquo;espace du boulodrome pour repartir! Le bon sens et la logique rendront obligatoire l&rsquo;élargissement de la
voie, la création d&rsquo;un trottoir sécurisé pour permettre le passage sécurisé des poussettes avec la construction
d&rsquo;un mur de soutènement dont le coût sera exorbitant. La cerise sur le gâteau revient aux habitants du sud de
Montagnac qui sont décidément les " mal-aimés " de la municipalité ! En plus de ne toujours pas bénéficier
d&rsquo;une route aménagée et sécurisée en direction de Pézenas sans devoir passer obligatoirement par
l&rsquo;axe central du village, ils vont subir en prime de nouvelles contraintes de parking et de multiples nuisances
sonores !!!

Mais que les propriétaires des lotissements privés de ce secteur se consolent ; eux qui demandent comme tant
d&rsquo;autres, de faire partie du domaine communal comme c&rsquo;est l&rsquo;usage, ils verront leur souhait
exhaussé avant&hellip;&hellip;&hellip; la prochaine élection municipale !
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